

Gemeinderat

Chamerstrasse 11
Postfach 261
6331 Hünenberg
Telefon: +41 41 784 44 44

www.huenenberg.ch

Gemeinderat Beschlüsse der 31. Sitzung vom 20. November 2018

Protokollgenehmigung

B2.03.01 Allgemeine und komplexe Akten

Protokollgenehmigung 30. Sitzung ✓

Präsidiales und Finanzen

P1.03 Besoldung, Zulagen, Entschädigungen, Dienstkleider, Dienstaltersgeschenke

Teuerungsausgleich, Beförderungen Mitglieder Leitungsteam sowie Schul- und Musikschulleitung

Analog des Kantons Zug wird dem Gemeindepersonal 2019 kein Teuerungsausgleich ausbezahlt. Die noch möglichen Stufenanstiege wurden gewährt.

Bildung

S1.05.03 Schulhausleitung

Stellenbesetzung Schulleitung Ehret A-Matten per 01.01.2019 Mit der Wahl von Claudia Benninger Brun in den Gemeinderat und dem damit verbundenen Rücktritt als Schulleiterin Ehret A / Mat-ten per 31. Dezember 2018 war die Schulleitungsstelle neu zu besetzen. Der Gemeinderat hat nun Renate Durrer, Schulische Heilpädagogin im Schulhaus Rony, zur neuen Schulleiterin Ehret A / Matten und zum Mitglied des Schulleitungsteams ernannt. Sie wird ihre neue Stelle am 1. Januar 2019 antreten.

Sicherheit und Umwelt

F2.03.01 Allgemeine und komplexe Akten

Ersatzbeschaffung Tanklöschfahrzeug Hüno 2, Vergabe-Entscheid Der Gemeinderat hat den Auftrag an eine der drei offerierenden Firmen erteilt. Der Name der Firma wird nach Rechtskraft der Zuschlagsverfügung bekannt gegeben.

Bau und Planung

U1.03.02 Einzelne Schutzobjekte und Schutzverordnungen, Inventare und Aktionen

Einleitung Unterschutzstellungsverfahren nach §§ 22-25 Denkmalschutzgesetz (BGS 423.11): Spritzenhaus Stadelmatt (Assek. Nr. 114a)

Im Zusammenhang mit einer anstehenden Sanierung hat der Gemeinderat beschlossen, beim Amt für Denkmalpflege und Archäologie die Einleitung des Unterschutzstellungsverfahrens zu beantragen. Das Spritzenhaus aus dem Jahr 1904 befindet sich im Inventar der schützenswerten Denkmäler.

Gespräche

B2.01 Behördenkontakte, Abordnungen, Repräsentation

Zusammenkunft mit dem Gemeinderat Cham

Die beiden Räte trafen sich zum jährlichen Austausch.